

Cocinando la boda de Ainhoa Arteta en The Art of Living Frigicoll

Fue el pasado mes de noviembre cuando Matías Urrea le pidió la mano en Moscú a Ainhoa Arteta, tras un año de relación.

Ahora, varios meses más tarde, The Art of Living Frigicoll ha sido el espacio elegido para albergar la fiesta sorpresa que ha preparado Fiona Ferrer a los novios. “Cocinando la boda de Ainhoa Arteta” ha sido el nombre elegido para este evento, una fiesta original que reunió a más de 30 invitados, entre los que se encontraban Ana Rosa Quintana y Juan Muñoz, Enrique Ponce y Paloma Cuevas, Pedro Trapote y Begoña García Vaquero, la actriz Carola Baleztana, los dueños de Naturhouse, Luisa y Félix Revuelta, el periodista de moda y estilista de Cristina Pedroche, José Fernández Pacheco, más conocido como Josie, así como algunos amigos del novio.



The Art of Living Frigicoll fue ambientado para la ocasión por Fiona Ferrer, la organizadora del evento, quien proyectó mariposas en las paredes de este espacio para homenajear a la madre de la novia, ya fallecida y gran amante de los insectos.

Durante el evento y acompañados de la chef Gabriela Llamas, los novios cocinaron múltiples platos en directo en el showcooking del espacio, gracias a los electrodomésticos de De Dietrich y Falmecc. Un blinis de salmón con crema de eneldo, tartar de atún con aguacate y mango, sándwich de rabo de toro, merluza a la romana o un risotto, fueron algunos de los platos cocinados para deleite de los asistentes.

Un DJ se encargó de amenizar la velada que culminó brindando con cocteles y champán por la futura pareja y con la maravillosa voz de Ainhoa Arteta que interpretó diversos temas ante el aplauso y asombro de los asistentes.